

PILE ET FACE

RÉALISATEUR

Yves Langlois

DURÉE DU PROGRAMME

20:00

ANNÉE

1987

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Au Québec, par définition, les principaux médias nationaux et régionaux consacrent relativement peu de temps ou d'espace à l'information internationale. Néanmoins, il existe des revues spécialisées, des émissions d'analyse et des sources d'information diverses qui peuvent compléter les nouvelles et dépêches quotidiennes. Ce document parle de l'importance d'être bien informé sur la situation internationale. Il présente les agences de presse, grandes et petites. Il décrit le cheminement de l'information de la cueillette à la diffusion en passant par son traitement par nos médias et le public. Il interpelle les médias quant à la place qu'ils accordent à l'information internationale, départage les différents rôles des intervenants et démontre de quelle façon il est possible d'être mieux informé.

FORMAT D'IMAGE

4:3

MOTS CLÉS

Journalisme, Information, Censure, Presse, Actualités, Monde

THÈMES

Art et culture

Socio-politique

Technologies et médias

Histoire

Société